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Ementa: Solicita a pintura de faixa de pedestre da UNIFAE 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº 436/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo senhor Ronaldo Luís, diretor do Departamento de Trânsito, solicitando a 

pintura da faixa de pedestre em frente a UNIFAE.  

A mesma que foi apagada para a Manutenção do asfalto tem feito falta 

principalmente nos horários de pico de movimento (entrada e saída dos turnos). Devido 

a grande transição de transportes, de pequeno e grande porte, a falta da faixa tem 

tornando o local uma área um tanto quanto insegura para a travessia, tomando em conta 

que o se encontra próximo a uma esquina sendo seu sentido de “mão dupla” 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 10 de junho de 2015 

 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 

 


